

Ma royale journée

Écrit par Administrator

Dimanche, 21 Juillet 2013 21:39 - Mis à jour Lundi, 22 Juillet 2013 06:11

... ou les moments-clés vus par le trou de la serrure

7h45 : la chronique dominicale de Vinciane Depret, "On n'est pas si bête", est consacrée à la parade de passation de pouvoir chez le paon royal.

8h : le Roi Philippe sort du Belvédère, accueilli par une foule enthousiaste d'au moins quinze personnes (infos de la Royale Télévision Belgo-Fumeuse, la RTBF), « des gens du quartier, dont certains promenaient leur chien ». Waf waf...

9h : Le Royaume Catholique Neutre de Belgique célèbre sa fête nationale par un Te (biiiip!) retransmis par tous les médias, mais les signes ostentatoires étant interdits dans l'espace public, les termes relatifs à la religion seront remplacés par un « biiiip » et les croix seront floutées. Commentaire RTBFéen : "Des gens sont venus de toute la Belgique, parfois de très très loin" : c'est vrai que la Belgique, c'est très très grand.

9h30 : « Dis, maman, toute la famille royale est là ? - Mais oui, mon chéri, bien sûr. - Et Delphine, elle est où... ? - Tais-toi, Toto, et prie ! »

10h30 : Albert abdique. Il remercie le gouvernement pour son magnifique travail qui garantit "le bien-être de l'ensemble des citoyens". Bon, il faudra bien faire quelques sacrifices, mais ils seront équitablement répartis : désormais le roi paiera des impôts et les chômeurs auront du mal à payer leur loyer. Mais l'info principale, c'est la modernisation de la monarchie est en marche : le roi a tutoyé son fils et a fait un « kiss » à sa femme.

10h40 : Un bref moment d'espoir quand on nous annonce que "Annemie Turtleboom va lire l'acte d'abdication". Hélas non, ce n'est pas elle qui démissionne...

10h45 : Nous entrons dans une terrible période de vacance du pouvoir. « Le gouvernement prend la relève », tente-t-on de nous rassurer, mais nous tremblons quand même. Par ailleurs, si on voulait élargir le droit à l'avortement, c'est le moment ou jamais...

Ma royale journée

Écrit par Administrator

Dimanche, 21 Juillet 2013 21:39 - Mis à jour Lundi, 22 Juillet 2013 06:11

12h : Le nouveau roi Philippe va parler, et nous surprendre par des analyses audacieuses, des propositions inattendues (car j'ai eu le scoop de son texte). N'oubliez pas d'éteindre vos gsm et votre sens critique.

12h15 : « Dis papa, c'est qui Julien Lahaut ? Il est dans la salle ? - Tais-toi, Toto, et applaudis ».

12h20 : alors, hein, il est pas audacieux le roi ? Face à la crise, il nous encourage tous et toutes à tenir bon. Du pain béni pour les commentateurs (ben oui, il faudra tenir jusqu'au défilé). Voilà, la preuve est faite que notre Philippe est prêt... en tout cas à parler pour ne rien dire. Selon la formule consacrée : "Le roi est mûr, vive le roi !"

13h : Royale Télé Belgo-Foireuse : "Le roi et la reine prennent le temps de dire bonjour à leurs sujets". Vraiment, votre sire est trop bonne ! ne perdez pas trop de temps quand même, faut pas rater le défilé.

13h30 : Grâce au JT de la RTBF, j'ai pu ajouter des images au son. Et pour faire un commentaire intelligent, digne de nos médias du jour : z'avez vu le triomphe du mauve ? Du petit chapeau de Léonard aux rubans sur les uniformes de altesses mâles, de la cravate de Reynders à la petite veste d'Onkelinx... ? Bon, ce n'est peut-être pas tout à fait "mauve", mais c'est pour pouvoir intituler ce passage : mes "chroniques mauves", en hommage à l'excellent "roman graphique lesbien" que vous pouvez découvrir ici :

<http://www.leschroniquesmauves.com/> Je sais, je dévie de la ligne juste royale, mais les meilleures chroniqueuses ont besoin de respirer... (et en plus le soleil commence à taper dur).

15h30 : que l'on me permette, au milieu de la liesse populaire, un petit moment d'égoïsme : ne pourrait-on pas interdire les hélicoptères le dimanche, comme les tondeuses ? La reine et moi, lassées du bruit de ces maudits oiseaux, n'avons plus qu'à nous mettre des bouchons d'oreille. Ou à passer l'aspirateur (tiens, c'est une idée, ça). Ceci était la preuve que moi aussi, je suis capable d'occuper les médias (sociaux) pour ne rien dire.

17 h : s'il y a bien une chose encore moins intéressante que la couleur du chapeau de Mathilde,

Ma royale journée

Écrit par Administrator

Dimanche, 21 Juillet 2013 21:39 - Mis à jour Lundi, 22 Juillet 2013 06:11

ce sont bien ces grandes démonstrations militaires, qui nous font rire (ou trembler) lorsque les images nous parviennent de pays moins civilisés, disons au hasard la Corée du Nord ou la Russie. Mais en tant qu'envoyée spéciale de Facebook, je ne vais pas me... défiler (même militaire).

Donc on apprend que l'escorte royale à cheval défile exceptionnellement, à l'occasion de son 75e anniversaire. Eh bien, pour 75 ans, les chevaux marchent encore avec beaucoup de vigueur.

On apprend aussi qu'il y a un tiers de femmes, parce que "les jeunes femmes de la police sont attirées par les chevaux". Hé, ça les regarde !

On apprend enfin qu'Albert est ému parce qu'il "a salué pendant 20 ans". Ben, on comprend qu'il soit fatigué.

17h10 : Un grand moment de féminisme à la RTBF, à ne pas rater, c'est si rare : jamais entendu la radio-télé publique insister autant sur la présence (ou l'absence) de femmes. On voit que l'armée a du mal à recruter, donc la voilà qui tombe ses gros habits machos pour mieux siffler : par ici, par ici les filles... Mais quelle idée d'avoir confié les commentaires télévisés à une recruteuse de l'armée, Ophélie Fontana ! (ah bon, elle est journaliste?)

17h20 : « On devine l'émotion du roi Philippe en découvrant les F16 ». Ah bon, il n'en avait jamais vu... ? En tout cas, ils passent au-dessus de ma tête, et c'est horriblement bruyant. Et voilà un « temps fort » de ce défilé : les représentants de l'armée luxembourgeoise (on espère qu'elle est aussi efficace que ses services secrets).

17h30 : « Des applaudissements de plus en plus nourris »... en effet, ils sont vachement nourris... par les médias en général et la RTBF en particulier, jusqu'à l'indigestion.

19h-20h : suivre les journaux de la VRT puis de la RTBF est instructif. Ainsi, les téléspectateurs francophones ne sauront pas, contrairement aux flamands, qu'à la colonne du Congrès quelqu'un (une voix de femme ?) a crié "Vive la République !", en français pourtant : <http://ww>

Ma royale journée

Écrit par Administrator

Dimanche, 21 Juillet 2013 21:39 - Mis à jour Lundi, 22 Juillet 2013 06:11

w.standaard.be/cnt/dmf20130721_00665699

(rectificatif : ben paraît qu'ils l'ont dit, mais ça m'a échappé, me fait remarquer un lecteur attentif).

Mais l'incident principal, c'est que le roi a failli s'asseoir sur son képi. Et France 2 nous en dit autant en moins de 5 minutes (bon, on en reparlera quand le fils Sarko ou Hollande prendra la place de son père...)

22h15 : Ce n'était pas prévu au programme, le roi Philippe s'adresse en direct à ses sujets : "Ensemble... nous avons passé une très belle journée". Les commentateurs n'en peuvent plus d'enthousiasme : quelle profondeur ! quelle spontanéité ! (bon, il avait un papier à la main, mais il fallait pas se tromper, si vous croyez que c'est facile !) Bref : un sans faute.

23h : « Dis pépé, c'est vrai que Frédéric Deborsu, il a écrit dans son méchant livre que le roi allait abdiquer aujourd'hui, et que la surprise, et tout ça, c'est que de la comédie ? - Tais-toi, Toto, regarde le feu d'artifice ».

Pourtant, il a raison Toto... La preuve : <http://www.7sur7.be/7s7/fr/16662/Abdication-Albert-II/article/detail/1663296/2013/07/04/Frederic-Deborsu-Je-savais-que-le-Roi-abdiquerait-le-21-juillet-je-l-avais-ecrit.dhtml>

Bref : une journée péniblement royaulâtre, sans signes de résistance ni médiatique, ni politique, toute distance étant laissée à la droite et l'extrême-droite flamande. Moralité : on est tombés de Lahaut à bien bas.